



ALTE PRAXIS NEUE VISION

Aus einer ehemaligen Zahnarztpraxis in Aachen entstand eine moderne und lichtdurchflutete Stadtwohnung. Die markante Natursteinfassade des Gebäudes aus den 50er Jahren hebt sich stilvoll im Bahnhofsviertel ab. Ein japanischer Garten auf der Rückseite des Hauses bietet einen faszinierenden Kontrast zwischen städtischem Treiben und zenhafter Oase.

INSPIRIERENDES ZUHAUSE

Durch die Umgestaltung des ehemals kleinteiligen Praxisgrundrisses entstand ein großzügiger Wohnraum mit deckenhohen gläsernen Türelementen, verbreiterten Raumzugängen und warmen Fischgrätparkett. Der ehemalige Wintergarten wurde in ein Wohnzimmer umgewandelt, wobei das erhaltene Steinpflaster und japanische Elemente fließende Übergänge zwischen Innen und Außen schaffen. Eine vergrößerte Fensteröffnung mit integrierter Sitzbank verbindet zusätzlich Wohn- und Essbereich. Das neu gestaltete Badezimmer besticht durch die Homogenität der Großformatfliesen und einer dezenten Beleuchtung, welche die hochwertige Ausstattung perfekt in Szene setzt. Die Verwendung feiner, natürlicher Materialien in Kombination mit roten Farbakzenten erzeugt ein lebendiges Gesamtbild.



FAKTEN

- // Erdgeschosswohnung
- // Aachen
- // 110 m²
- // 2 Arbeitsplätze

